

InternationalMedia

SABTU 13 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI MENCoba SIRKUIT MANDALIKA

Presiden Joko Widodo (depan) mengendarai sepeda motor custom Kawasaki W175 saat mencoba lintasan Pertamina Mandalika International Street Circuit di KEK Mandalika, Praya, Lombok Tengah, NTB, Jumat (12/11). Presiden Jokowi mencoba langsung sirkuit tersebut sekaligus meresmikannya.

Usai Tommy Soeharto, Giliran Aset Mbak Tutut Bakal Disita Satgas BLBI?

Nama Siti Hardianti Rukmana juga masuk dalam daftar obligor prioritas dalam dokumen Penanganan Hak Tagih Negara Dana BLBI. Jadi kemungkinan asetnya akan disita negara.

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI) mulai menyita satu persatu aset para obligor/debitor penerima dana BLBI tahun 1998 lalu.

Teranyar, Satgas BLBI menyita aset milik Hutomo Mandala Putra alias Tommy Soeharto seluas 124 hektar di kawasan Dawuan, Cikampek, Karawang, Jawa Barat.

Aliansi Dosen dan BEM Desak PP tentang Statuta UI Dibatalkan

JAKARTA (IM) - Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) se-Universitas Indonesia (UI) berserta sejumlah dosen menggelar aksi ketiga aklianya yang menuntut pencabutan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 75 Tahun 2021 tentang Statuta UI. Aksi ini digelar di Taman Rotunda, Kampus UI, Depok, Jumat, (12/11) pukul 14.00-17.00 WIB.

"Aksi BEM UI ini didukung sepenuhnya oleh Aliansi Pendukung #BatalanStatutaUI, PP Nomor 75 Tahun 2021, yang terdiri dari guru besar, dosen, tenaga akademik, dan alumni," kata dosen ilmu politik FISIP UI Reni Suwarso dalam keterangan tertulisnya, Jumat (12/11).

Menurut Reni, ini adalah kesempatan terakhir yang diberikan

warga UI kepada Rektor UI Ari Kuncoro dan Ketua Majelis Wali Amanat (MWA) Saleh Husin untuk menjelaskan duduk perkara PP 75/2021 tentang Statuta UI.

Menurutnya, sudah dua kali aksi massa dilakukan, sejumlah surat juga dilayangkan, bahkan puluhan kali telepon, SMS, pesan WhatsApp sudah dikirimkan kepada Rektor dan Ketua MWA. Namun, ia mengatakan, pimpinan Kampus UI tersebut tidak kunjung berani menemui mahasiswa terkait isu Statuta UI ini.

"Para penguasa saat ini memang budek atau tidak mau mendengar walaupun mereka paham bahwa ada masalah yang harus direspons," katanya.

Selain itu, Reni mengatakan,

▶ Bersambung ke hal 11

Tak hanya Tommy, tampaknya aset anggota keluarga Cendana lain yang juga terjerat dalam pusaran kasus BLBI bakal disita juga. Sebut saja Siti Hardianti Rukmana alias Tutut Soeharto, namanya masuk dalam daftar obligor prioritas dalam dokumen Penanganan Hak Tagih Negara Dana BLBI.

Perusahaan Tutut yang masuk radar Satgas BLBI adalah PT Citra Cs, yang terdiri dari PT Citra Mataram Satriamarga, PT Marga Nurindo Bhakti, dan PT

Citra Bhakti Margatama Persada. Namun, pemerintah belum memutuskan waktu penyitaan aset Tutut.

"Semuanya kita laksanakan, tapi rencana itu tentunya tidak bisa kami sampaikan, pada saatnya nanti. Ketua Satgas pasti akan mengupdate kepada media apa yang sudah dilaksanakan oleh satgas," kata Direktur Hukum dan Hubungan Masyarakat DJKN Kemenkeu, Tri Wahyuningih Retno Mulyani dalam bincang

DJKN, Jumat (12/11).

Dia menjelaskan, saat ini satgas akan berfokus kepada aset-aset yang telah disita terlebih dahulu. Sebagai informasi bahwa penilaian aset Tommy Soeharto belum selesai dihitung. Semula, satgas memperkirakan nilai aset itu mencapai Rp 600 miliar.

Namun jika harga tanah mencapai Rp 1 juta/meter, maka nilai aset bisa berjumlah dua kali lipat

▶ Bersambung ke hal 11

Golkar Buka Pintu bagi Ganjar, PDI-P Dinilai Perlu Hati-hati

JAKARTA (IM) - PDI-P perlu berhati-hati dalam memperlakukan Ganjar Pranowo agar Gubernur Jawa Tengah itu tidak dibajak oleh partai lain. Ganjar

dapat menjadidi pesaing berat bagi calon presiden yang diusung oleh PDI-P jika Ganjar diusung oleh partai politik lain.

"Perlu dipagari, Ganjar ini

kalau diusung partai lain bisa jadi ancaman bagi calon PDI-P. PDI-P mesti hati-hati memberi perlakuan

▶ Bersambung ke hal 11

Jajal Sirkuit Mandalika, Jokowi Sebut Siap untuk Gelar Ajang Balap Kelas Dunia

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan Sirkuit Mandalika di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika, Kabupaten Lombok Tengah,

Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB). Setelah diremikan maka Sirkuit Mandalika siap menggelar ajang balap kelas dunia.

Presiden Jokowi menjajal

langsung lintasan sirkuit tersebut. Dalam kesempatan itu, Presiden menaiki motor custom berwarna

▶ Bersambung ke hal 11



PENANGANAN PERUBAHAN DAMPAK IKLIM

Wamenlu Mahendra Siregar memberikan keterangan pers mengenai KTT APEC-ABAC, Kamis (11/11) malam. Menurut Wamenlu Presiden menyampaikan bahwa penanganan dampak perubahan iklim harus dilakukan berimbang dalam konteks pembangunan berkelanjutan yang juga memperhatikan pembangunan sosial dan ekonomi masyarakat.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 399 Kasus Positif dan yang Sembuh 560 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus harian Covid-19. Hingga Jumat (12/11) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 399 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 4.250.157, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Jumat sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs covid19.go.id.

Sementara itu, pasien Covid-19 yang sembuh dalam 24 jam terakhir 560 orang. Dengan demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 4.097.224.

Sedangkan yang meninggal dunia setelah terpapar virus Corona pada periode 11-12

▶ Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mempraktikkan Kebijakan dengan Keyakinan Benar demi Mencapai Bodhi (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Lolos Tamtama TNI AD, Anak Penjual Gula Diarak Warga saat Pulang

SARPAN (20), pemuda dari keluarga tak mampu berhasil lulus Tamtama Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat (AD). Pemuda asal Kampung Cikawah, Desa Sobang, Lebak, Banten ini, diarak warga saat tiba di kampung halamannya usai menjalani pendidikan di Bandung, Jawa Barat.

"Iya saat pulang ke rumah Sarpan dijemput warga di pintu masuk Desa Sobang," kata rekan Sarpan, Faizal kepada wartawan, Jumat (12/11).

Saat dijemput oleh warga, kata Faizal, Sarpan langsung dikalungi bunga dan berjalan kaki bersama-sama dari depan desa hingga ke rumahnya yang mencapai 3 kilometer.

"Untuk ke dalam sejauh kurang lebih 3 kilometer," tuturnya.

Kerabat Sarpan, Faizal menceritakan dirinya saat bertemu pemuda berprestasi tersebut yang ingin sekolah tinggi dan membantu keluarga.

"Awalnya saya bertemu dengan Sarpan pada tahun lalu, dan memberikan bimbingan karena ia gigit. Ia ingin sekali sekolah yang tinggi agar dapat membantu kedua orangtuanya yang sudah tak mampu lagi," kata Faizal.

▶ Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.305,00	14.130,00
SGD	10.721,00	10.421,00
AUD	10.509,00	10.309,00
EUR	16.514,00	16.234,00
HKD	1.874,00	1.794,00
GBP	19.274,00	18.974,00

Jumat 12 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>